

PAPARAZI

Bupati Blitar Sambut Kedatangan Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno

Sumartono - BLITAR.PAPARAZI.ID

Jun 29, 2022 - 17:55



Desa Semen Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar masuk dalam 50 besar Anugerah Desa Wisata Indonesia

BLITAR - Desa Semen Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar masuk dalam 50 besar Anugerah Desa Wisata Indonesia. Melihat prestasi tersebut, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, Sandiaga Salahuddin Uno berkunjung ke Blitar, Rabu (29/06/2022)

Kedatangan Sandiaga Uno di sambut Bupati Blitar, Hj Rini Syarifah di dampingi Sekda, Kepala Cabang Bank BCA Blitar, Agus Setio Budiman, Forkompinda, Kapolres Blitar, Kapolres Blitar Kota, dan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Blitar, Mujib SM.

Setelah mendengar paparan Pokdarwis terkait Desa Wisata Semen yang masuk dalam 50 besar Desa Wisata terbaik se-Indonesia, Sandiaga Uno di dampingi Bupati dan Kepala Cabang Bank BCA meninjau stand yang menghadirkan kerajinan dan makanan khas Desa Semen.

Dalam keterangannya saat menyambut Menparekraf, Bupati Blitar Hj. Rini Syarifah berharap melalui suguhan pariwisata yang mengedepankan kearifan lokal dan kreatifitas, Desa Semen dapat keluar sebagai juara. Pihaknya juga mengaku bangga Desa Semen dapat menyusul Desa Serang yang pada tahun sebelumnya juga masuk 50 besar dalam gelaran ini.

Sementara itu Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/ Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno, BBA., MBA. mengapresiasi Kabupaten Blitar yang dua tahun berturut-turut mengirimkan delegasinya meraih 50 besar ADWI. Lebih lanjut ditambahkan, bahwa pariwisata berbasis komunitas membuka peluang lapangan kerja melalui ekonomi kreatif. Pihaknya berharap kedepan pengembangan ini akan berkelanjutan.

Kepala Cabang Bank BCA Blitar, Agus Setio Budiman menyampaikan bahwa pada event BCA, Desa Wisata Semen menjadi juara 3 dari 400 Desa dalam kategori kreatif. Kreatif yang ia maksudkan yakni seperti sampah menjadi berkah karena adanya Bank Sampah, kemudian apa yang ada di Desa mereka kelola menjadi sesuatu yang luar biasa.

Karena itu, kata Agus Desa Wisata Semen menjadi juara ke 3 di tahun 2021 dan Kemenparekraf juga mengadakan hal yang sama dengan peserta 4000 Desa. Kalau event BCA Award kan hanya 400 Desa dan Desa Wisata masuk Top 50 Desa terpilih dari 4000 Desa. BCA kolaborasi dengan Kemenparekraf untuk satu tahun ke depan membina Desa Semen ini dalam bentuk pelatihan, menyiapkan sarana dan prasarana dalam kaitan pariwisata termasuk manajemen, marketing dan sebagainya

Diketahui, Kabupaten Blitar mencetak sejarah dalam gelaran Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI). Ini setelah Desa Semen masuk 50 besar ADWI 2022. Untuk itu, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/ Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, Sandiaga Salahuddin Uno hadir di desa yang berada di Kecamatan Gandusari. (Kmf/Tn).